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NaVi俱乐部主持人Tonya：踢掉所有俄罗斯人
对乌克兰选手也是负面影响

 

最近，NaVi俱乐部的主持人Tonya接受了CIS地区评论员yXo的采访，在
访谈中她谈到如果将所有俄罗斯籍选手踢出队伍，那么对乌克兰选手也
是一种打击。

“我知道（俄罗斯）队员们的立场，我亲自和他们谈过，了解他们的想
法对我来说至关重要。如果我们解散这个队伍，抛弃所有的俄罗斯人，
这对所有在NaVi工作的乌克兰人产生深远的影响。”

“我们几乎所有的员工都是乌克兰人，当你从这方面考虑的时候，确实
会对他们造成一定伤害，不过我们并不是生活在一个非黑即白的世界里
，一个不能妥协的人不是一个聪明的人。”
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此前electroNic和Perfecto在Liquidpedia上将自己的俄罗斯国旗改成了中立
白旗以表明自己立场，NaVi目前也已经完成2022年的所有比赛，他们下
一场比赛是IEM卡托维兹2023。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16717839004065.html
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